

18/01/2025 Audiencia Fecha: \$567.043 Vpe pág: \$1.370.325

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación: 12.000 3.800 3.800 41,38%

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



## Diputado Jorge Rathgeb: "Comenzó un nuevo año y la conectividad telefónica parece estar peor que antes"



Comenzó el año 2025 y un eterno problema de los últimos años se está repitiendo e incluso se está haciendo cada vez

más grave v esa es la falta de conectividad telefónica y de internet en La Araucanía.

Una situación que se

repite tanto en zonas urbanas como también en rurales, donde hay sitios donde antaño existía telefonía y que de un momento se ha perdido, lo que es aún más preocupante considerando que estamos en

periodo de incendios. El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, insistió en la necesidad urgente de remediar este inconveniente que se está dando, donde incluso ya ha oficiado en más de alguna oportunidad a la Subsecretaría de Transportes y Telecomunicaciones, para que puedan entregar una respuesta

El parlamentario comentó que cada vez la conectividad está peor en algunos lugares y que incluso en zonas donde existía cobertura en La Araucanía, ahora ya no

> El congresista indicó que si las antenas o los equipos que son los que brindan las señales están con problemas, es este el periodo para realizar las respectivas intervenciones o arreglos, para remediar a la prontitud esta situación.

> "Algo que no es nuevo y que se ha venido agudizando y es la conectividad en toda La Araucanía en particular en los sectores

rurales, hago el llamado para que los trabajos que deben realizarse de reparar líneas o antenas, se hagan en verano a fin de evitar complicaciones en la época invernal", manifestó el diputado Jorge Rathgeb.

congresista indicó que la situación se está dando tanto en comunas de Malleco como también de Cautín e incluso y lo que es más preocupante es que se da en sectores urbanos, lo cual quiere decir que en zonas rurales es mavor la incomunicación existente.